



Auto Lorenz: GEHT NICHT, GIBT ES NICHT!

In diesem Kfz-Meisterbetrieb in Baden-Baden/ Haueneberstein hat sich der Inhaber Thomas Lorenz mit seinem Team diese Devise zur Unternehmensphilosophie gemacht.

Sindy Lorenz und Thomas Lorenz



Seit über 11 Jahren führt er erfolgreich seine Werkstatt und vor circa 4 Jahren erfüllte sich sein lang erstrebtes Ziel, in eigene Gebäude einzuziehen. Nun ist hier auf circa 500 qm endlich ausreichend Platz für das facettenreiche Leistungsspektrum von Auto Lorenz.

Sindy Lorenz, die engagierte Frau von Thomas Lorenz, ist für den kaufmännischen Part verantwortlich und freut sich, im schönen Büro schalten und walten zu können.

In der großen Werkstatthalle agieren und unterstützen vier Fachkräfte (Kfz-Gesellen) sowie ein Auszubildender (Kfz-Mechatroniker) den Meister. An den 4 Hebebühnen wird gleichzeitig gearbeitet und modernes, technisches Equipment steht selbstverständlich für alle Belange zur Verfügung.

Zum Beispiel wurde 2008 das innovative „MIRACLE-System“ angeschafft, das für die Reparaturen von kleinen

Beulen und Kratzern wie auch von größeren Karosserie-schäden geeignet ist. Dieses hervorragende Ausbeulsystem bietet eine besonders schonende und kostengünstige Reparatur für alle Automobilmarken- und Hersteller. Dies gilt auch für Wohnmobile und Transporter. Erwähnenswert ist, dass diese anerkannte Reparaturmethode von allen namhaften Autoherstellern sowie Versicherungen und Kfz-Sachverständigen empfohlen und freigegeben wurde.



Von links: Eduard Harter, Sindy und Thomas Lorenz, Tim Koffler sowie Jose' Amaral



Ferner sorgen eine Rahmenrichtbank und eine eigene Lackierkabine für den kompletten Fachservice in diesem Betrieb.

Dies ist auch das Bestreben von T. Lorenz. Denn: Seine Kunden und Kundinnen erhalten eine optimale, kompetente Beratung und deren Automobile aller Fabrikate und jeglichen Jahrgangs die erforderliche, individuelle und preisbewusste Behandlung nach Kostenvoranschlag. Diese „rund um's Auto“-Betreuung wird sehr geschätzt und so hat Auto Lorenz viele langjährige und zufriedene Stammkunden/innen.

Eine Besonderheit bietet dieser Kfz-Meisterbetrieb außerdem:

Die komplette Motoren- und Getriebeinstandsetzung ist die Spezialität und Leidenschaft

von T. Lorenz und seinen Mitarbeitern.

In der Werkstatthalle ist dafür ein separater Bereich mit den erforderlichen Gerätschaften eingerichtet. Ob für ein Moped, Motorrad, einen PKW oder LKW bis hin zum Traktor, bei Auto Lorenz werden alle Motoren oder Getriebe wieder zum Laufen gebracht!

Alle Marken, Klassen und Typen sind hier mit Ihren Besitzern und Besitzerinnen willkommen und genießen den spezifischen und erforderlichen Teil- oder Vollservice!

Das Leistungsspektrum von Auto Lorenz umfasst:

Inspektion mit Mobilitätsgarantie

- ★ TÜV + AU im Haus
- ★ Reifen + Felgen
- ★ Unfallinstandsetzung mit MIRACLE-System



- ★ komplette Unfallabwicklung mit Abtrittserklärung
- ★ Partner von allen namhaften, großen Versicherungen
- ★ Ersatzwagen
- ★ Fahrzeuglackierungen im Haus
- ★ Klimaservice
- ★ Autoglas
- ★ Finanzierung
- ★ Motor- und Getriebeinstandsetzung

Überzeugen Sie sich von den Leistungen:

Auto Lorenz
Inhaber: Thomas Lorenz
Kfz-Meisterbetrieb
Bahnhofstrasse 69
76532 Baden-Baden/
Haueneberstein
Telefon 07221 - 6 65 92
Fax 07221 - 99 60 44
E-Mail info@Auto-
Lorenz.de
www.Auto-Lorenz.de

